
DIOS Y EL MAL 
Haciendo	otro	comentario	sobre	el	
Coronavirus	unos	se	preguntan	qué	
relación	tiene	ese	mal	con	nuestros	
pecados.	
Algunos	al	ver	esto	hablan	de	Dios	como	
un	Dios	que	castiga	cruelmente.	Pero	
ENTRE	ESTOS	QUE	CONSIDERAN	CRUEL	
A	DIOS,	ESTÁN	LOS	QUE	LO	MALDICEN	O	
SIMPLEMENTE	“DEJAN	DE	CREER	EN	ÉL”	
PORQUE	MURIÓ	UN	SER	MUY	QUERIDO	O	
POR	LOS	SUFRIMIENTOS	O	COSAS	
SEMEJANTES.	
¿Será	Dios	el	causante	de	todo	esto?	
¿será	por	castigo	de	habernos	alejado	de	
Él?	¿será	que	otros	son	los	causantes	y	Él	
lo	único	que	hizo	es	haberlo	permitido?;	
pero	¿por	qué	lo	permitió	si	lo	hubiera	
podido	evitar?	¿Qué	no	dicen	los	
cristianos	que	“Dios	es	un	Padre	
bueno”?	Un	padre	bueno	ahorraría	a	sus	
hijos	todos	estos	padecimientos.	



A	todo	esto,	podemos	hacer	varias	
reflexiones.	
Lo	primero	que	quiero	decir	es	que	DIOS	
NO	NECESITA	DEFENSAS,	PORQUE	ÉL	
SOLO	SE	DEFIENDE,	ÉL	ES	EL	DIOS	DE	LA	
VIDA	Y	LO	REFLEXIONAREMOS	AHORA	Y	
DESPUÉS	DE	VARIAS	MANERAS.	
Nosotros	somos	los	que	NECESITAMOS	
NO	FABRICARNOS	IMÁGENES	FALSAS	DE	
DIOS.	
La	primera	afirmación	contundente	es	
que	EN	ESTA	TIERRA	LOS	PEORES	
DESTRUCTORES	DE	LA	HUMANIDAD	SON	
LOS	HOMBRES	MISMOS;	hay	que	afirmar	
claramente	que	Dios	no	es	enemigo	del	
hombre,	sino	el	hombre	mismo.	
Y	para	los	que	se	rasgan	las	vestiduras	
escandalizados	dizque	por	la	crueldad	
que	Dios	manifiesta	por	habernos	
castigado	tan	fuertemente	con	esta	
pandemia,	y	sobre	todo,	por	castigar	a	los	
inocentes	junto	con	los	culpables,	como	
dijo	Abraham,	cuando	le	alegó	a	Dios	para	



que	no	fuera	a	desatar	su	castigo	contra	
Sodoma	y	Gomorra.	
LO	PRIMERO	QUE	PODRÍA	DECIRSE	ES	
QUE	LOS	CULPABLES	SON	LOS	QUE	
HACEN	QUE	SUFRAN	CON	ELLOS	LOS	
INOCENTES	Y	A	ESOS	SON	LOS	QUE	HAY	
QUE	MALDECIR;	por	ejemplo,	cuántas	
familias	desechas	por	los	accidentes	que	
tuvieron	por	ir	el	papá	manejando	
borracho;	cuántos	hijos	inocentes	sufren	
por	los	pleitos	y	vicios	de	sus	papás…	
Evidentemente	que	Dios	no	tiene	la	culpa	
cuando	otros	claramente	la	tienen…	
Bien	podríamos	decir	que	en	el	caso	de	
esta	pandemia	el	“microbio”	del	
coronavirus	es	un	virus	transmutado	
varias	veces	por	la	ingeniería	genética:	no	
es	ni	siquiera	una	cosa	directa	de	la	
naturaleza;	es	como	la	energía	atómica	
ocupada	para	destruir…	
Que	los	responsables	no	hayan	buscado	
directamente	contagiar	a	todo	mundo,	no	
lo	sabemos	con	certeza	por	la	guerra	que	



hay	entre	los	países	poderosos	de	este	
mundo…	A	ellos	y	a	sus	autoridades	son	a	
los	primeros	a	los	que	habría	que	
condenar.	
Una	segunda	consideración:	si	de	eso	de	
condenar	“la	crueldad	divina”	es	de	lo	que	
se	trata,	A	LOS	QUE	VERDADERAMENTE	
HAY	QUE	MALDECIR	PORQUE	SON	MÁS	
CRUELES,	ES	A	CIERTOS	HOMBRES:	por	
ejemplo,	los	600	millones	de	asesinatos	
en	el	seno	de	mujeres	propiciados	y	
promovidos	por	el	multimillonario	Jorge	
Soros,	los	Rockefeller,	los	Clinton	y	su	
clínica	Planned	Parenthood,	y	todos	los	
achichincles	políticos	pagados	por	ellos,	
no	es	nada	con	los	miles	de	muertos	que	
habrá	en	esta	pandemia	por	más	que	se	
les	contagiara	a	grandes	multitudes;	a	
esos	sí	que	habría	que	quemarlos	vivos.	
También	digamos	lo	mismo	de	los	que	
acaparan	los	bienes	como	si	esta	tierra	
fuera	suya	y	dejan	millones	en	el	hambre	
y	en	la	muerte	por	hambre,	a	esos	sí	hay	



que	juzgarlos…;	¿qué	decir	de	
exterminadores	y	sus	achichincles	como	
Hitler,	Stalin,	y	líderes	revolucionarios	
que	asesinan	sin	ton	ni	son?;	¿qué	decir	a	
los	que	mantienen	en	la	raya	de	la	miseria	
a	sus	trabajadores?;	¿qué	decir	de	los	
gobernantes	que	mantienen	en	la	
ignorancia	a	sus	pueblos	para	evitar	su	
progreso	y	su	verdadera	liberación?...	
TODO	ESO	Y	MILES	DE	COSAS	MÁS	ES	LA	
VERDADERA	CRUELDAD	EN	CONTRA	DE	
LA	HUMANIDAD.	
¿PERO	ALGUIEN	PODRÍA	ALEGAR	QUE	
POR	QUÉ	NO	FRENA	DIOS	TANTOS	
MALES?	
DESPUÉS	TRATARÉ	DE	RESPONDER	
CLARAMENTE	A	ESTA	ACUSACIÓN	
CONTRA	DIOS,	PORQUE	NO	SE	
NECESITAN	MUCHOS	ARGUMENTOS…	
Comenten	lo	que	les	parezca	estas	
primeras	afirmaciones.	En	el	conjunto	
tendremos	una	verdad	más	completa	y	
clara…	



P.	Poncho	
P. Alfonso Díez de Sollano, SDB 

	
Los	subrayados	(en	negrita)	son	míos.	
Puse	en	cursiva	algunas	expresiones	que	
a	mi	manera	de	ver	habría	que	matizar	o	
interpretarlas	debidamente	en	el	contexto	
en	que	son	dichas	por	el	P.	Poncho.	
Maldecir	a	determinadas	personas	o	
desear	que	sean	quemadas	vivas,	
ciertamente	son	expresiones	que	en	este	
contexto	nos	quieren	ayudar	a	abrir	bien	
los	ojos	para	darnos	cuenta	de	quienes	
son	responsables	de	tanto	mal	en	el	
mundo.	Nuestra	sed	de	justicia	estará	
siempre	en	el	corazón	humano	y	el	deseo	
de	salvación,	aún	del	más	malvado,	estará	
siempre	en	el	corazón	de	Dios.	

P.	Juan	Bosco	Jiménez	


